

El primer día de clase, a un grupo de niños de 1º les dijeron que iban a hacer mates. Rompetechos, un niño de la clase dijo: -¡Bien, qué divertido! ¡Manuel, hazme un alley-oop y hacemos unos mates!-. Manuel, le contestó ¡vamos al patio!, mientras que el profesor dijo: -¿Pero qué hacéis? ¡Vamos a sumar! El profesor de inglés les dijo que iban a recortar banderas de países de habla inglesa y todos los niños dijeron: -¡Bien, vamos a comprar a El Corte Inglés!-. El profesor se enfadó mucho y terminó la clase.

La última clase era de lengua y una niña llamada María dijo: -¿Profe, nos tenemos que tocar la lengua durante la clase?-. La profe respondió:-¡No, en esta clase aprendemos castellano!

Al salir del colegio, toda la clase se fue a El Corte Inglés, Manuel y Rompetechos estuvieron haciendo mates en una canasta y María estuvo tocándose la lengua.